

L'UEFA dans une note rendue publique ce 5 janvier, impose une suspension de 12 mois avec effet immédiat au gardien de l'Ajax Amsterdam, le camerounais André Onana. Le gardien des Lions Indomptables est accusé de violation des règles antidopage

Dans une réaction sur ses réseaux sociaux, le footballeur de 24 ans plaide l'erreur humaine.

« Je veux juste préciser que tout ceci est le résultat d'une erreur humaine. J'ai confondu un médicament avec une substance interdite par l'agence mondiale anti dopage pour une simple aspirine. Le médicament a été prescrit à ma petite amie et je l'ai pris à tort pour une aspirine car l'emballage était presque identique, ce que je regrette profondément. Je dois dire que j'ai du respect pour l'Organe d'appel de l'UEFA, mais je ne suis pas d'accord avec sa décision sur cette question. Je pense que c'est excessif et disproportionné parce que l'UEFA a reconnu qu'il s'agissait d'une erreur accidentelle », a déclaré André Onana.

Rappelons tout de même que l'Ajax a décidé d'interjeter l'appel devant le Tribunal Arbitral du Sport.
